

Sasuke muss heiraten!!!!

Von Narutogirl

Kapitel 8: 8

Es war der nächste Tag und Heute musste Sasuke eines der Girls rauswählen. Aber er war sich noch nicht ganz sicher welches also musste er sie weiter testen. Heute hatte er geplant das alle Girls für ihn Mittagessen kochen sollen. Jede sollte an einen eigenen Herd gehen in der großen Uchiha Küche und konnte sich aus vielen Zutaten die raussuchen die sie brauchten um ein gutes Essen hinzukriegen. Dafür hatten die 2 Stunden Zeit, während Sasuke im Wohnzimmer lag und Fernsehen schaute. Die Girls nahmen sich alle ein paar Zutaten und fingen dann an.

„Hihihhi. Das wird einfach. Ich konnte mir schon denken das so etwas kommt und habe zuhause schon kochen geübt. Jetzt mache ich Sasuke ein schönes Steak mit Gemüse und dann ist mir der Sieg fast schon sicher.“ dachte Karin.

„Kann mir einer helfen. Ich weiß gar nicht was ich machen soll.“ sagte Haruhi.

„Hahahaha. Du dumme Kuh!! Dein Pech wenn du nicht kochen kannst. Meinst du hier hilft dir jetzt eine von uns. Man bist du dämlich!“ sagte Ino.

Ino machte einen Topf voll Wasser und kippte eine ganze Packung Salz rein und stellte es auf eine Herdplatte.

„Ich werde Sasuke mein berühmtes Salz Fisch Omelett machen nach den alle Boys verrückt sind. Das wird das Beste sein was er je gegessen hat.“ sagte Ino.

Tenten konnte zwar auch nicht kochen, aber sie hatte letztens etwas in einer Kochsendung gesehen und versuchte das nachzumachen. Sie nahm sich ein Stück Fleisch um es zu braten und schnitt dazu ein paar rote und grüne Paprika.

Sakura hatte auch keine Ahnung vom kochen. Sie schnitt erstmal ein Baguette in kleine Scheiben und warf dann alles in eine Bratpfanne. Dann schnitt sie noch ein paar Tomaten und Gurken und tat die auch rein.

„Sieht doch schon ganz gut aus.“ sagte Sakura.

Haruhi wusste immer noch nicht was sie machen sollte. Sie nahm 2 Milchpackungen und schüttete sie in einen Topf.

„Ich mache Sasuke Pudding!!“ sagte Haruhi.

Dann stellte sie den Topf mit Milch in den Ofen und dreht ihn voll auf.

Ino tat den rohen Fisch in das heiße Salzwasser und lies ihn kurz kochen. Dann nahm sie ihn raus, legte ihn in eine Bratpfanne und schlug 3 Eier drüber auf. Dann bratete sie ihn.

Sakura schnitt noch ein paar andere Sachen in ihre Bratpfanne wie Zwiebeln und so. Dann machte sie den Deckel auf die Pfanne, stellte sie auf die Herdplatte und und drehte sie auf. Tenten und Karin kamen ganz gut voran ohne Probleme. Die Zeit vergingen und das Essen kochte gut. Karin und Tenten hatten dann schon alles fertig gekocht und bereiteten es jetzt auf einen Teller vor. Auch Ino hatte fertig gebraten.

Sie tat den Fisch auf einen Teller und tat auf den Fisch noch eine Portion Pfeffer. Haruhi und Sakura wussten nicht wie lange das Essen kochen muss und liesen es noch eine Weile drin. Aus dem Ofen von Haruhi kam schon eine dicke Rauchwolke und es stank.

„Ob das genug ist?“ fragte sich Haruhi.

Sakuras Essen begann auch schon zu stinken, sie war sich aber nicht sicher und wollte noch ein paar Minuten warten. Dann hielt sie es für gut genug und nahm die Pfanne vom Herd. Als sie den Deckel runter nahm war alles zu kleinen schwarzen Stückchen verbrannt. Sie war enttäuscht, aber hatte noch eine Idee. Um das verbrannte auszugleichen schnitt sie noch ein paar rohe Tomaten und Gurkenstückchen dazu. Als Haruhi ihr Essen aus dem Ofen holen wollte sah sie das der ganze Topf brannte. Schnell machte sie den Ofen wieder zu und aus und hoffte das keiner das merkt. Sie musste sich jetzt noch was einfallen lassen weil die Zeit gleich abgelaufen war. Sie nahm ein paar Brötchen und legte dort rohes Fleisch und Gemüse drauf.

Dann mussten die Girls ihre Essen präsentieren. Sasuke saß an einem Tisch und die Girls stellten ihre Gerichte vor ihn. Er schaute sich alles an und jedes Girl hoffte das ihr Essen ihm am besten schmeckte. Als erstes nahm er ein Brötchen vom Haruhi, er biss ab und legte das Brötchen gleich danach wieder weg.

„Bäh! Bist du bescheuert!?! Du kannst doch niemanden rohes Fleisch vorsetzen. Ist ja ekelhaft und ungesund.“ sagte Sasuke zu Haruhi.

„Fuuuhhh!“ sagte Haruhi.

Dann probierte Sasuke Tentens Essen und es war ok. Dann Sakura ihres, doch das schmeckte ihn so schlecht das er es gleich wieder ausspuckte.

„Igit! Alles total verbrannt und das was nicht verbrannt ist, ist rohes Gemüse!“ sagte Sasuke.

„Willst du Sasuke etwa vergiften du pinkhaarige Schlampe!“ sagte Ino.

Sakura wurde sauer.

„Ich würde Sasuke nie was böses tun, ich würde alles machen damit es Sasuke gut geht. Wenn du noch einmal was anderes sagst dann wirst du es bereuen!“ sagte Sakura.

Als nächstes probierte Karins Essen. Das war auch ok.

Zuletzt nahm er einen großen Bissen von Inos Salz Fisch Omelett. Es sah sehr lecker aus, aber schmeckte nicht gut. Sasuke fiel vom Stuhl auf den Boden, er hielt sich den Bauch und hatte schreckliche Schmerzen.

„Oh mein Gott! Das schmeckt grässlich, ich glaube ich muss kotzen, das ist das schlimmste was ich je gegessen habe! Ich glaube ich sterbe!“ sagte Sasuke.

„Du spinnst doch. Du hast einfach keinen Geschmack und keine Ahnung von guten Essen.“ sagte Ino.

Sakura gab Ino dann eine heftige Ohrfeige.

„Du willst hier doch meinen Sasuke vergiften weil du eh weißt das du ihn nicht bekommst!“ sagte Sakura.

„Du dumme Fotze! Ich bin das Beste was Sasuke passieren kann!“ sagte Ino.

„Ich glaube Sasuke gehts nicht gut.“ sagte Haruhi.

„Ja.“ sagte Tenten.

Sasuke stand dann auf.

„Ich werde mich jetzt etwas hinlegen. Wir sehen uns Heute Abend in der Haupthalle. Dann wähle ich eine von euch raus und vergesst nicht euch dafür ein schönes Kleid anzuziehen.“ sagte Sasuke.

Dann ging er weg und legte sich mit seinen starken Bauchschmerzen ins Bett und

überlegte welche er nachher rauswählen sollte.